



## Déclaration de la Fédération des Travailleurs de la Métallurgie CGT

### **Les salariés de la métallurgie toujours mobilisés pour une industrie forte, et pour une vraie justice sociale et fiscale**

Ce 2 octobre a encore vu plus de 600000 personnes mobilisées partout en France, pour réclamer plus de justice sociale, plus de justice fiscale, pour défendre notre industrie, nos services publics et demander l'abrogation de la réforme des retraites.

Depuis le 10 septembre, **les 3 journées de grèves et de manifestations ont mobilisé plus de 2 millions de personnes** pour exiger du gouvernement une autre politique sociale et économique, mais aussi pour exiger du patronat, du MEDEF, des hausses de salaires et une contribution à la hauteur des besoins collectifs de notre société, notamment au vu des **210 milliards d'€ par an** d'aides reçus sans contrôle ni contrepartie, des **80 à 120 milliards d'€ par an** détournés par l'évasion et la fraude fiscales, des **7 milliards d'€ par an** de fraude patronale aux cotisations sociales, des **20 milliards d'€ par an** de manque à gagner dû au manque de cotisations et taxation sur les hauts patrimoines et les dividendes.

#### **Les revendications exprimées sont toujours d'actualité :**

- ✓ L'abrogation de la réforme des retraites avec le retour à l'âge de départ à 60 ans et une meilleure prise en compte de la pénibilité
- ✓ L'augmentation des salaires et des pensions de retraite
- ✓ L'arrêt de la casse de notre industrie et des emplois
- ✓ La relocalisation, la réindustrialisation et l'investissement massif dans toutes les filières stratégiques, avec contrôle de l'utilisation des fonds publics
- ✓ La défense de notre système de protection sociale dans sa globalité pour gagner une sécurité sociale intégrale

**Ce 2 octobre, partout en France**, à Paris, Evreux, Limoges, Belfort, Rouen, Lyon, Toulouse, Besançon et tant d'autres villes, **les salariés de la métallurgie se sont mobilisés**, qu'ils soient d'ArcelorMittal, Synthesis, Legrand, Valeo, Spirax Sarco, Giron, Marelli, Andritz, Safran, Saft, Thales, Fenwick, Mecafi, Airbus, Hager, Schaeffler, Flender, Dumarey, Amcor, Teneco, John Deere, Pommier et tant d'autres.

Ces 3 journées de mobilisations s'inscrivent dans la construction d'une dynamique de mobilisation ancrée dans les entreprises, avec l'ensemble des travailleuses et travailleurs. Il ne s'agit pas ici de courir un sprint, mais bel et bien de réaliser un marathon pour contraindre gouvernement et patronat à changer de cap.

Cette dynamique de mobilisation se traduit d'ores et déjà par un appel de la CGT :

- Une mobilisation des salariés d'ArcelorMittal à Basse-Indre (44) ce 3 octobre, pour défendre les emplois et la filière sidérurgique en France, filière stratégique pour l'industrie.
- A une journée d'action le 9 octobre prochain sur la santé et la protection sociale, à l'appel des professionnels de santé et de l'action sociale, avec la participation des salariés de la sécurité sociale et du médicament. **La santé et la protection sociale c'est l'affaire de toutes et tous.**
- A se mobiliser le 17 octobre devant le siège de l'AGIRC-ARRCO, jour de son conseil d'administration, pour nos retraites. **Les réserves de l'Agirc-Arrco, de l'ordre 80 milliards d'€, peuvent servir en partie, pour financer une hausse des retraites complémentaires.**

**PLUS NOMBREUX, NOUS SERONS PLUS FORTS,  
ALORS N'HESITEZ PAS A VOUS RAPPROCHER DE VOS SYNDICATS CGT ET A VOUS SYNDIQUER.**

**LA FEDERATION DES TRAVAILLEURS DE LA METALLURGIE CGT  
APPELLE L'ENSEMBLE DE SES SYNDICATS ET DES SALARIES  
A POURSUIVRE CETTE DYNAMIQUE DE MOBILISATION, A SE RASSEMBLER,  
A DEBATTRE COLLECTIVEMENT DES ACTIONS A VENIR.**